



Quito, 14 de abril de 2014

Boletín Nro. 512

El Ejecutivo socializa información de políticas públicas y proyectos con autoridades electas de los Gobiernos Autónomos Descentralizados

Cientos de autoridades provinciales, municipales y parroquiales electas en los comicios de febrero pasado participan todo este día lunes en un evento de socialización de información convocado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), en colaboración con el Consejo Nacional de Competencias (CNC), el Instituto de Altos Estudios Nacionales, el Consejo Nacional Electoral y el Instituto de la Democracia. Participan varios Ministerios de Estado y las autoridades y asociaciones de los GAD: Congope, AME y Conagopare.

A lo largo de este lunes, los nuevos alcaldes, prefectos y presidentes de las juntas parroquiales reciben información de primera mano de parte de los Ministros sobre varios temas: desarrollo urbano y vivienda; tránsito y transporte terrestre; agua potable y riego; inclusión económica y social; deportes y recreación; finanzas y presupuesto; crédito y desarrollo local; sistema nacional de competencias públicas; entre otros.

Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo y presidente del CNC, en representación del Presidente de la República, destacó durante el acto de inauguración la importancia de este encuentro en el contexto del proceso de transformación del Estado. “Es inédito que antes de que tomen posesión de sus dignidades y cargos, haya una confluencia de autoridades nacionales y seccionales para intercambiar información... Es tan Estado la Junta Parroquial como la Contraloría o el Ejecutivo. Qué bueno que estemos sentados en la misma mesa”.

Sin embargo, Muñoz enfatizó en la importancia de impulsar un trabajo conjunto para cumplir con los grandes objetivos nacionales. “Erradicar juntos la pobreza y la pobreza extrema, tanto por ingresos como por necesidades básicas insatisfechas (NBI) es necesario. En la primera, como Gobierno vamos a poner todo nuestro contingente, pero en la segunda, no podemos dejar de contar con los GAD. Cuatro de los cinco componentes que integran este criterio, están bajo la responsabilidad de ustedes”, señaló.

De su parte, Viviana Bonilla, secretaria nacional de Gestión de la Política y GAD, señaló que “es necesario tener una relación armónica con las demás funciones para cumplir con el Plan Nacional para el Buen Vivir. Para alcanzar estos objetivos necesitamos de las otras funciones y de los GAD. El desarrollo se construye desde lo local”.

Domingo Paredes, presidente del CNE, agregó que este encuentro se impulsa en un momento histórico con la construcción de un nuevo tipo de Estado de



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



derechos y justicia. “El camino consecuente con la democracia es construir un Estado de inclusión en sus diferentes niveles de gobierno”.

El encuentro dará a los GAD mayores elementos para la toma de decisiones y el ejercicio de sus competencias, impulsando estrategias de desarrollo y autogestión sostenible.

Muñoz dijo que este evento es una prueba de la predisposición democrática de todos los concurrentes “para sentarnos a dialogar independientemente de nuestras convicciones políticas por un Ecuador cada vez más justo y solidario”.

Luego de la inauguración continúan las exposiciones a cargo de siete carteras de Estado y cinco instituciones del Estado. El programa lo puede encontrar en www.competencias.gob.ec

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Teléfono: (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec